

[Transcript] El Partidazo de COPE / Jordi Fernández, seleccionador de baloncesto de Canadá: "Pienso ya en los Juegos Olímpicos"

Hola Jordi, muy buenas, ¿cómo estáis? Muy bien, ¿cómo estás tú? ¿Dónde te pillamos?

Pues en sacramento. En sacramento. ¿Qué hora tenéis allí ahora?

Las 4 y... 4 y media, casi a la tarde. 9 menos. 9 menos. Mucha diferencia respecto a... California. Respecto a España, claro. Sí, sí, sí.

¿Ya has digerido el gran papel que habéis hecho en el mundial?

Bueno, aún... es todo muy reciente. Perdón, oigo mucha música.

Sí, pues espera, quítale la música, porque si le llega a tope la música, mejor. ¿A qué hora estás perfecto?

Ahora perfecto, sí. Bueno, como te decía, las sensaciones han sido muy buenas, los resultados buenos, la experiencia muy buena. Y bueno, me imagino que después de unas semanas, pues todo...

Bueno, me oigo a mí mismo también ahora. Joder, pues eso ya no podemos hacer nada.

No sé qué problema tenemos con la comunicación. A ver, ahora perfecto. Bueno, mejor, mejor.

Bueno, como te decía, todo muy bien. Y bueno, pensando en París, en las olimpiadas y seguir creciendo.

¿Nos eliminaste? ¿Sentiste un poco de penilla, aunque fuera el día que nos eliminaste?

Creo que no. Lo que más sentí fue respeto. Respeto hacia la federación,

hacia los chicos, hacia Sergio. Eso es lo que puedo decir. Mucho, mucho respeto hacia todo lo que han

hecho el equipo y cómo compiten. Todo lo que te ha pasado en el mundial, la fantástica gestión que has hecho del grupo y tal, ¿crees que te va a ayudar para ser primero de NBA o ellos van a otro rollo? ¿Valoran más otras cosas? Bueno, yo creo que todo suma, pero al final me ha ayudado a mí personalmente a crecer como entrenador y bueno, a prepararme para las olimpiadas, que ahora es lo

más importante, el cómo seleccionador y también lo que he aprendido, que ahora puedo traer a sacramento

y seguir creciendo en mi trabajo. El equipo de Canadá en las olimpiadas va a ser prácticamente el mismo que el del mundial. ¿Tú crees? O mejor. Pues va a seguir por la misma línea, está claro, para nosotros la lealtad y el trabajo que estos chicos han demostrado pues significa mucho, evidentemente podrán haber cambios. Al final nadie tiene un puesto garantizado, ¿no? Pero sí que es cierto que los chicos que han estado muy bien, estamos muy contentos y nosotros creemos en la continuidad. ¿Yordi, cuántos años llevas fuera de España? ¿Cuánto tiempo? 15. 15. Uf, y se fue siendo un

crío. Se fue a hacer las Ligas de Verano a la RBA y de ahí le captaron para Cleveland y estuvo en Cleveland cuando el anillo, o sea, parece que que tal, pero lleva ya un montón de tiempo. ¿Y eres joven?

¿Tienes 40 años, no? Sí, 40, no todas de cumplir, pero en diciembre y bueno sí, ya he llegado aquí permanentemente 15, pero hace 18, 19 que estoy por aquí trabajando. O sea, ¿tienes familia americana

allá y todo eso? ¿O tu familia dónde está? Bueno, mis hijos son medioamericanos, medio españoles. Ah, sí. Sí, mi mujer es de aquí y bueno, tenemos casa en Valadona, tenemos casa en California ahora mismo y para nosotros pues tenemos casas en distintas partes y tenemos culturas distintas y bueno, intentar absorber de todo un poquito. ¿Vienes mucho a España o cada cuánto? Bueno, pues en verano, la verdad es que últimamente ha sido mucho menos por temas laborales,

[Transcript] El Partidazo de COPE / Jordi Fernández, seleccionador de baloncesto de Canadá: "Pienso ya en los Juegos Olímpicos"

no lo intentamos venir en verano a lo máximo posible y bueno, así seguiremos haciendo. Perfecto. Oye Jordi, pues nada, que simplemente queríamos saludos a Arten de Américans en el Partidazo y deserte suerte para la temporada que va a empezar. Pues la verdad es que muchas gracias por invitarme. Nada, un saludo, gracias.